

TERMIN

Ausflug für Pusterer Züchter

Die Vorstandsmitglieder, Obmänner und Zuchtwarte des Pustertals laden am 22. und 23. März zu einem zweitägigen Ausflug nach Bergamo sowie an den Iseosee und den Gardasee ein.

Programm

• **Freitag, 22.3.**

Abfahrt: 6 Uhr in Sexten, 7 Uhr in St. Lorenzen-Markthalle, Zustiegmöglichkeiten entlang der Pustertaler Straße

10 Uhr: Besichtigung des Braunviehzuchtbetriebes Maso Plaz von Stefano und Matteo Anselmi (Züchter von Superbrown-Stieren wie Fever, Best, Bolton, Siluro und Joss)

12.30 Uhr: Gemeinsames Mittagessen

16 Uhr: Besichtigung des Braunviehzuchtbetriebes von Alcide Patelli

18.30 Uhr: Bezug Hotel in Lovere am Iseosee

19.30 Uhr: Gemeinsames Abendessen in Lovere

• **Samstag, 23.3.**

7–8.45 Uhr: Frühstück im Hotel

9 Uhr: Abfahrt und Heimkehr über Gardasee (Aufenthalt zur freien Verfügung in Peschiera del Garda)

Ca. 17.30 Uhr: Rückkehr: ca. 17.30 Uhr in Sexten

Anmeldung: bei Walter Hainz (Tel. 335 7615071, E-Mail: w.hainz@braunvieh.it), Lukas Durnwalder (Tel. 335 7615072, E-Mail: l.durnwalder@braunvieh.it) oder Martin Sottsas (Tel. 338 1771740, E-Mail: m.sottsas@braunvieh.it)

Kosten: 120 Euro (inbegriffen Bus, Übernachtung mit Frühstück, ein Mittagessen und ein Abendessen, Betriebsbesichtigungen und kleine Verkostung)

Für Unfälle vor, während und nach der Veranstaltung wird nicht gehaftet. ▴

300 Tiere zur Schau gestellt

Am 16. und 17. März findet in Bozen die große Landesausstellung der Rassen Braunvieh, Jersey und Original Braunvieh statt. Über 300 Tiere sind dazu angemeldet!



In der Versteigerungsarena von Bozen werden dem Publikum wieder tolle Kühe gezeigt.

Seit Monaten ist das Organisationskomitee am Vorbereiten dieser wichtigsten Schau des Jahres, die nur alle fünf Jahre stattfindet. Der Braunviehzuchtverband entschied sich heuer, dass die Tiere für die Schau nicht ausgesucht werden, sondern sich die Züchter selber anmelden, was sie sehr gut angenommen haben: 170 Züchter mit 300 gemeldeten Tieren beweisen, wie groß nach wie vor das Interesse an der Zucht ist.

Die Besucher erwartet also eine interessante Kollektion von 235 Braunvieh-, 45 Jersey- und 20 Original-Braunvieh-Tieren. 160 davon sind laktierende Kühe. Keine leichte Aufgabe also für den Preisrichter, wo man sich für den erfahrenen Schweizer Enrico Bachmann entschieden hat.

Das Programm startet am Samstag, dem 16. März, um 20 Uhr mit den Kategorien der Jungrinder und Kalbinnen aller drei Rassen. Um 22 Uhr steigt nach dem Finale der Jungrinder und Kalbinnen eine Jungzüchterparty im Ring.

Am Sonntag geht es ab 9.30 Uhr spannend mit den Kühen weiter: Zuerst kommen die Jungkühe an die Reihe, dann die Kühe der Rassen Jersey und Original Braunvieh und zum Schluss die Mehrmelkkühe Braunvieh. Ab 14 Uhr steigt dann das große Finale der Mehrmelkkühe.

Organisiert wird auch eine große Verlosung mit vielen tollen Preisen. ▴

75 JAHRE

Landesausstellung

der Rassen Braunvieh, Jersey und Original Braunvieh

am Samstag, 16.3.

und Sonntag, 17.3.

in Bozen Süd

Programm

Samstag, 16.3.

20 Uhr: Bewertung Jungrinder und Kalbinnen

22 Uhr: Jungzüchterparty

Sonntag, 17.3.

9.30 Uhr: Bewertung Kühe

14 Uhr: Finale

15 Uhr: Verlosung

Infos: Südtiroler Braunviehzuchtverband

Tel. 0471 063800

www.braunvieh.it